

Kepala UPT Komputer Raih Sertifikat Internasional Bidang Security dari Microsoft

Senin, 12 Agustus 2024, 10:45 WIB, Oleh: Administrator

Microsoft Certified Fundamental (MCF) merupakan program sertifikasi bertaraf internasional di bidang IT dari Microsoft. Terdapat beragam skema yang ada pada program sertifikasi MCF, salah satu diantaranya yaitu *Microsoft Security, Compliance, and Identity Fundamentals: SC-900 Certification*. Sertifikasi tersebut memvalidasi kemampuan tentang kompetensi IT khususnya di bidang sistem keamanan program Microsoft yang berkaitan pada *cloud computing*. Bagi peserta yang lulus sertifikasi, berhak mendapat sertifikat kompetensi, transkrip nilai, dan gelar (MCF) yang dapat disematkan di belakang nama.

Sertifikasi tersebut dapat diikuti melalui portal penyedia layanan sertifikasi IT berskala global, yaitu CERTIPOINT. Universitas PGRI Madiun (UNIPMA) melalui UPT Komputer telah bekerjasama dengan CERTIPOINT sejak tahun 2022, dan resmi ditunjuk sebagai pusat penyelenggara sertifikasi IT bertaraf internasional yang pertama, dan satu-satunya di Kota Madiun. Sehingga UNIPMA memiliki lisensi berupa sertifikat *Certiport Authorized Testing Center (CATC)*.

Bapak Andria, selaku Kepala UPT Komputer mendapatkan kesempatan untuk mengikuti sertifikasi MCF bidang *security*, dan berhasil meraih sertifikat bergengsi tersebut. Pengalaman beliau dalam mengikuti program sertifikasi IT terbilang cukup banyak, sebelumnya pada tahun 2018 beliau lulus sertifikasi *Microsoft Technology Associate (MTA)*, tahun 2019 lulus sertifikasi *Microsoft Certified Educator (MCE)*, dan *Microsoft Office Specialist (MOS)*, pada tahun 2022 lulus sertifikasi *MikroTik Certified Network Associate (MTCNA)*, dan *Certified ICT Project Manager (CITPM)* serta lulus *IC3 Digital Literacy Master Certification*, kemudian tahun 2023 lulus sertifikasi *MikroTik Certified Routing Engineer (MTCRE)*.

Sertifikat IT menjadi suatu kebutuhan di tengah ketatnya persaingan global, sertifikat kompetensi merupakan bagian penting untuk memvalidasi suatu kemampuan, dan tentunya juga untuk menambah portofolio. Penunjukan UNIPMA sebagai pusat penyelenggara sertifikasi IT bertaraf internasional oleh CERTIPOINT, dan memiliki lisensi *Certiport Authorized Testing Center (CATC)* bukan tanpa alasan. UNIPMA memiliki laboratorium komputer representatif dengan spesifikasi yang relevan sesuai kebutuhan, serta didukung sumber daya manusia yang berkompeten di bidangnya.

Andria, M.Kom. (MTA., MCE., MOS., MTCRE., CITPM., MCF.), selaku Kepala UPT Komputer menyampaikan bahwa program sertifikasi IT bertaraf internasional di UNIPMA yang bekerjasama dengan CERTIPOINT tersebut terbuka untuk umum, artinya masyarakat atau publik dapat mengikutinya. Saat ini program yang sedang berjalan, yaitu *IC3 Digital Literacy* yang merupakan program sertifikasi IT untuk memvalidasi kemampuan di bidang literasi digital mengenai pemahaman komputer dan internet.

Sebelum mengikuti ujian atau sertifikasi tersebut, terdapat pelatihan IT dengan *platform GMetrix* yang akan sangat membantu kesiapan bagi para peserta ujian. Informasi selengkapnya mengenai program pelatihan dan sertifikasi IT ini dapat diakses pada laman <https://ukk.unipma.ac.id> atau bisa langsung datang ke ruang UPT Komputer, Kampus 1 Lantai 3. Kami juga membuka peluang kerjasama dengan instansi dalam pelaksanaan program tersebut.

Berita UNIPMA

1. [UNIPMA PEDULI BENCANA BANJIR MADIUN. SALURKAN BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK](#)
2. [UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
3. [545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)
4. [PRODI PENDIDIKAN EKONOMI FKIP UNIPMA RAIH AKREDITASI UNGGUL. SIAP GO INTERNASIONAL!](#)
5. [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)